
BUREAU ELARGI du 14 sept 2009 
 
 
 
présents : David, Claire, Thierry, Didier, Odile 
excusés : Alice, Nicole, Manue, 
 
copenhague 2009 
du 7 au 12 décembre, la conférence des nations unies sur le changement climatique se réunira à Copenhague. 
Des actions unitaires (associations, syndicats, organisations politiques, collectivités...) sont prévues à tous les 
niveaux afin de peser sur les décisions qui seront prises. 
http://www.amisdelaterre.org/L-ultimatum-climatique-l-appel.html 
En Ariège un collectif se réunira le 1 octobre pour décider et organiser une journée de mobilisation en novembre. 
L'appam'AMAP participera à cette journée. 
 
maraîchage 
1- tous les points convergent et sont positifs sur le maraîcher de Massabrac : 

• Gilles Gautrand est maraîcher depuis une quinzaine d'années, cherche à s'arrêter, ou à changer 
d'agriculture, ou à transmettre son exploitation. Il a une stagiaire Stéphanie depuis un an, celle-ci cherche à 
s'installer. Il serait prêt à la salarier à mi-temps si nous passions un contrat AMAP avec eux. 

• la présidente du réseau AMAP MP (que Thierry a rencontré) serait très favorable à cette solution et qu'un 
maraîcher expérimenté devienne amapien. 

Nous sommes donc d'accord pour leur proposer un engagement en 2010. 
 
2- sur quelles bases? combien de paniers? de quel type ? à quel prix ? 
lors du pique-nique de dimanche dernier à Baulou avec les consom'acteurs de l'Ariège, nous avons fait un tour de 
table "des paniers". Et le contenu, comme le prix sont très variable. 
Nous proposons des paniers à 15€ (pas de demi-paniers), avec au minimum 5 légumes différents, et l'envie de 
découvrir des légumes nouveaux. C'est au maraîcher de choisir la composition du panier. Il y aura 45 livraisons 
(une sur deux l'hiver). 
 
Clair et David les rencontrent à nouveau mercredi 23 sept.  
 
installation d'un maraîcher 
des démarches sont à entreprendre pour faire pression en tant d'association sur les collectivités, les instances (voir § 
ci-dessous)... 
Pour cela nous devrions constituer des dossiers : 
- sur les porteurs de projets, leur parcours... Claire demande à Stéphanie de lui communiquer le sien. 
- sur les surfaces agricoles, celles nécessaires (environ 2ha pour un maraîcher dont 6000m2 de serres), celles 
disponibles, le zonage des terres... 
- sur " l'engagement " financier de l'amap : fonctionnement de, par ex : 30 paniers à 15 euros pendant 45 semaines 
= 20 250 €; 
Odile devrait aller à la Chambre d'agriculture avec F. Matricon. C’est annulé. 
Il serait bon de prendre RV avec Trigano dès que le dossier serait monté. 
 
chambre d'agriculture 
Celle-ci devrait proposer aux consom'acteurs ariégeois une réunion le 9 octobre avec également la SAFER 
(Sociétés d'aménagement foncier et d'établissement rural), l'ADEAR (Association pour le Développement de 
l’Emploi Agricole et Rural), l'union des maires et des collectivités locales pour parler de l'accès au foncier et des 
besoins. 
Les associations ariégeoises prépareront cette réunion le vendredi 2 Oct (Claire et Odile). 
 
les produits de nos fermes 
pain : Odile prépare un colis d'essai pour la livraison du 8 octobre. 
lait : faire des livraisons toutes les 3 semaines, pourquoi pas tous les 15 jours. Thierry mènera une enquête orale. 
Et payer deux livraisons en même temps. 
poisson : des contrats sont en cours de préparation par Nicole. 



 
agenda 
AG le 22 novembre. 
donc CA un mois avant pour préparer OJ, les types de contrats...  mercredi 4 nov à 20h30 à la maison des 
associations. 
bureau dans 3 semaines pour maraîchage, copenhague et autres : mardi 6 oct à 18h30 chez moi. 


